
Paralelamente à Rua do Bom Nome, em A-dos-Loucos, está a ser

construído o loteamento do Casal do Pinheiro. No entanto, as

construções que se verificam no local surgem a menos de um

metro da via, deste modo não haverá espaço para implementar

os passeios com as medidas regulamentares nem foi criada uma

margem para o alargamento da referida via que se manifesta

estreita.

Mais uma vez a CDU é obrigada a denunciar outro caso em que

a gestão PS continua a rejeitar as oportunidades para um melhor

ordenamento do território e criação de melhores condições à

população, preferindo a aprovação dos projectos de

urbanização de acordo com os interesses dos promotores.
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dos Montes
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Neste município o crime compensa

Fonte de A-dos-Loucos degradada
A fonte de A dos Loucos é mais uma das muitas situações
existentes na freguesia vitimas do desleixo e da má-gestão PS,
bem como da degradação provocada por habitantes que não
respeitam este local.. No último mandato do PS na Junta foi
colocado em A-dos-Loucos uma maqueta com um projecto de
recuperação da Fonte, que não passou de isso mesmo, de um
papel com mais uma promessa eleitoral em vão apenas com o
objectivo de angariar votos.

A Junta alega que irá recuperar a Fonte com a construção da
nova urbanização prevista para o local. A CDU defende que
projectos públicos não devem depender da iniciativa privada.
A demora na realização do projecto levará a uma degradação irreversível deste espaço público de
cariz histórico local.

Desde o início do mandato que os vereadores da CDU alertam para a
necessidade de alargamento da Azinhaga do Lagar, uma vez que essa
via de dois sentidos não se conseguem cruzar duas viaturas. Na
sequência do acompanhamento desse processo, os vereadores da
CDU denunciaram há cerca de um ano, que além das dificuldades de
circulação impostas pelas restritas condições da Azinhaga, agora junta-
se o lastimável estado de degradação da via, originada pela
circulação de viaturas pesadas para abastecimento de uma
construção.

Passado um ano a normalidade é a que se verifica na fotografia ao lado:
Mais degradação, inexistência de alcatrão, mais buracos, etc.

Apesar de no processo de loteamento da Salgadeira e Lagar Velho se
prever a contribuição do construtor para o alargamento da Azinhaga do
Lagar, isso não justifica que o local tenha sido deixado ao abandono há
pelo menos um ano. Devido ao avançado estado de degradação da
referida via, a CDU reivindica a antecipação do investimento para
reparação e alargamento do referido acesso.

Depois deste loteamento jamais continuará a ser a Rua do Bom Nome
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Acesso irregular à Quinta da Cruz de Pau

Desde sempre que os vereadores da CDU reivindicam
investimentos para a Quinta de Subserra que a gestão PS
tem sistematicamente cabimentado no orçamento, mas
protelado na prática.

No 2º semestre de 2007 foi então anunciado o início dos tão
desejados investimentos.

No entanto, de visita ao local os principais problemas
continuam sem investimento à vista.

Os muros da quinta que confinam com a estrada de acesso
a Sub-Serra desmoronaram-se há um ano. Depois de várias
denúncias foi prometida uma intervenção rápida para a
semana seguinte.

No entanto um ano depois, as pedras do muro que
desmoronaram para a estrada ainda se encontram no
mesmo local. Se a falta de intervenção é intolerável, se a

continuidade das pedras na estrada são inexplicáveis, as falsas promessas são inadmissíveis.

Na zona dos jardins existe um terreiro bastante elevado sem
qualquer muro de suporte ou grade de segurança provisória,
o que deixa nas mãos da sorte o acontecimento de algum
acidente trágico.

A falta de limpeza também é uma constante por todo o
espaço ajardinado.

Por outro lado, é de relembrar que aquela Quinta possui uma
piscina de grande valor arquitectónico, que durante anos
servia a população e com a gestão PS tem servido a
degradação, sem que a preocupação da sua revitalização
para as populações sejam uma prioridade. Com esta política
de abandono a alegação dos elevados custos de
recuperação, vai-se agravando de ano para ano, cabendo
única e exclusivamente ao PS a responsabilidade do
incremento desses custos.

Mais uma vez os vereadores da CDU vêm alertar para a necessidade de
correcção do troço de acesso à nova urbanização da Quinta de Cruz
de Pau.

Esta 1ª fase da urbanização quando habitada em pleno albergará mais
de 2000 habitantes. No entanto o único acesso é feito por uma via
estreita, muito sinuosa, de fraca visibilidade, e onde o passeio de um dos
lados tem menos de 30cms de largura. Muitos são os locais onde existem
passeios diminutos, onde nem um peão consegue circular, mas que se
localizam em zonas históricas, onde a responsabilidade se imputa ao
tempo em que os mesmos foram feitos.

Mas esta urbanização é recente e de responsabilidade do PS.

O problema já se arrasta há demasiado tempo, quando a solução é de
simples resolução.

Que estranhas prioridades para a Quinta de Subserra


